

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.16 2021.9.8(水曜日)

発行文責:北代 大

新型コロナウイルス感染症拡大防止の 対策について

8月27日(金曜日)～9月12日(日曜日)の期間、高知県に「まん延防止等重点措置」(高知市対象)が適用され、四万十市も引き続き「感染レベル3の対応」の状況です。私たちも厳密に対応し、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めなければなりません。

学校では、下記の項目を重点に対策を行います。

- 朝の検温とマスクの確認を玄関前で行う
- 37.0℃以上の発熱がある場合は早退とする
- ※発熱は平熱時の個人差があるので個々に対応します
- また、早退、その後のお休みは出席停止とします
- 家庭から予備のマスク(数枚)の準備をしてもらう
- 教室や特別教室に入室する前に消毒を行う
- 教室等の換気(エアコン使用時も常時換気する)
- 児童同士のソーシャルディスタンスに努める
- 外遊び等の終了後、手洗い、うがい、消毒の徹底をする
- 給食時の消毒や机の配置等の徹底
- 施設の消毒

これでも十分ではありませんが、子どもたちやご家族

の皆さんに感染しないよう努めていきます。ご理解ご協力を、よろしくお願いします。

運動会について

今年の運動会も、昨年と同様に半日開催とします。午前で終了しますが、感染対策を行い運動会の練習から鍛え、充実した運動会にします。子どもたちの一生懸命頑張る姿を見てください。

また、保護者の皆様には、運動会の観戦について、健康観察や人数制限等でたいへんご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。

今年2回目の教育実習です

本校卒業生の「石川 未遊さん」が、9月6日(月曜日)～10月1日(金曜日)の4週間、5年生の学年を中心に教育実習を行います。石川さんは、8月上旬から竹島に帰省し、自主的に健康観察を行い、教育実習に向けて準備しています。先月下旬には学校で打合せもしました。運動会もあり、いろいろな体験をして学んでいただきたいです。未遊先生 がんばれ!!

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。